



PROGRAMME SEPTEMBRE 2015

Du samedi 12 au dimanche 13 septembre 2015 Fête de la rentrée : bal folk, tartines et musiques. L'alterlocal vous invite à sa fête de rentrée pour une soirée festive en musique avec confection de tartines! Et pour bien débiter cet événement dans la bonne humeur, de 18h à 20h aura lieu un bal folk dansant. On vous attend nombreuses et nombreux!

mercredi 16 septembre 2015 de 16:00 à 18:00 Alter-jeux pour les enfants. Après-midi jeux, pour les enfants ! Venez découvrir les jeux de l'Alterlocal et/ou amenez les autres pour les faire connaître.

jeudi 17 septembre 2015 de 20:00 à 22:00 Atelier voyage léger. Fatigué de voyager avec votre maison sur le dos? Fatigué d'être écrasé par votre sac à dos à chaque rando? Venez découvrir et échanger autours de la marche et du voyage léger! Nous verrons comment mettre en pratique cette philosophie pour la marche, la cuisine en randonnée, le bivouac, le vélo... en faisant le tri des affaires inutiles, et même en fabriquant son propre matériel!

mercredi 23 septembre 2015 de 20:00 à 22:30 Projection information débat "le TAFTA : bienvenue au paradis". En association avec les Amis de la Terre 74. Le Grand Marché Transatlantique ne se fera pas, qu'on se le dise et le répète! Quelles sont les menaces environnementales et sociales que risquent de nous faire subir ces négociations au service des multinationales et de l'argent ? Où en est l'avancement du traité ? Quelles contestations et oppositions mettre en œuvre ? Les Amis de la Terre 74 seront là pour échanger avec nous, exposer leurs connaissances du sujet et espérances pour l'avenir lors du débat qui aura lieu suite à la projection (durée 1h) d'une partie du documentaire "*le TAFTA : bienvenue au paradis*" qui nous servira d'introduction à ce large et nécessaire débat de société.

jeudi 24 septembre 2015 de 20:00 à 22:00 Soirée féministe : groupe de parole non mixte. Ce soir, nous proposons aux femmes qui le souhaitent de se réunir pour une discussion sans thème précis, une sorte de table ronde ouverte pour aborder des sujets que vous souhaitez partager ou questionner... Le principe de non-mixité ne doit pas être vécu comme une exclusion (des hommes), mais comme une opportunité pour les femmes qui le souhaitent de parler parfois plus librement de sujets intimes ou difficiles, ou juste pour expérimenter un contexte différent pour réfléchir ensemble... Cette soirée est un essai qui pourra déboucher sur des rencontres régulières si la demande est là.

mercredi 30 septembre 2015 de 20:00 à 22:00 Projection : « Etre et Devenir » Durée : 99 min. Le documentaire « *Etre et Devenir* » aborde le thème de la confiance en l'enfant et son développement, et propose de questionner les apprentissages et les choix possibles. La réalisatrice nous emporte dans un voyage en France, en Angleterre, aux Etats-Unis et en Allemagne (où il est illégal de ne pas aller à l'école), à la rencontre de parents qui ont choisi de ne pas scolariser leurs enfants, ni à l'école ni à la maison, et de les laisser apprendre librement ce qui les passionne. C'est une quête de vérité sur le désir inné d'apprendre, qui s'inscrit dans un thème plus large que celui de l'éducation, lié au changement de nos croyances et à l'évolution de notre société, et à l'importance de se réappropriier sa vie et sa confiance en soi. "*C'est un film magnifique qui donne des ailes. Ces ailes nous transportent dans un nouveau paradigme éducatif.*" Cédric Serres, professeur des écoles.

plus d'infos : <http://www.alterlocal.org/>